

Luc Plateaux

309 rue Edouard Quénau
62164 Audresselles

8/02/2023

Cher Alain,

Ce joint un autre article publié dans le même bulletin de la SENF, article qui résulte également de mes explorations d'archives, après réflexions.

Il concerne les intercastes, que j'ai obtenus en assez grand nombre dans mes élevages, plus facilement que dans les récoltes en nature. Cela peut donner des idées à ceux qui veulent étudier le passage entre les deux formes ouvrière et gyne.

Les Ternothecat sont très intéressants par le nombre de leurs espèces plus ou moins voisines, par la taille modeste de leurs sociétés, faciles à éléver, et ne sont pas trop minuscules à distinguer. Mon nid d'élevage va très bien à *T. cylindrica*, mais un peu moins bien aux espèces d'hygrophiles un peu plus faible, qui se positionnent loin de l'autre voie et parfois jusque dans le tube naissances, ce qui est bien gênant.

Je n'éleve, ni ne récolte, plus rien, mais mes archives contenaient quelques éléments demeurés dans le sommeil.

Bien cordialement,

Plateaux